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令和６年（２０２４年）４月教育委員会定例会会議録 

 

 

日  時   令和６年（２０２４年）４月３０日（火） 午後１時３０分～午後２時２６分 

 

会  場   柏崎市役所４階４－４会議室 

 

出 席 者   教育長           近 藤 喜 祐 

       委員（教育長職務代理者）  米 谷 杉 子 

   委員            阿 部 健 志 

  委員            梅 田 広 美 

 

欠 席 者   委員            飯 塚 政 雄 

 

説明のため出席した職員 

教育部長          本 間 和 人 

教育総務課長        田 辺 文 敏 

学校教育課長 兼 

教育センター所長     矢 沢 欣 也 

文化・生涯学習課長     窪 田   守 

スポーツ振興課長 兼 

 水球のまち推進室長    藤 巻 久 之 

図書館長          徳 間   正 

博物館長          西 巻 隆 博 

 

説明及び職務のため出席した事務局職員 

教育総務課課長代理     布 施   豊 

 

議 題 

１ 会議録署名委員の指名 

２ 教育長専決処理報告 

（１）令和６（２０２４）年度一般会計補正予算（第２号）について 

（２）令和６（２０２４）年度一般会計補正予算（第３号）について 

（３）柏崎市奨学金貸付選考委員会委員の委嘱について 

（４）柏崎市教育委員会職員安全衛生委員会健康管理医の委嘱について 

（５）柏崎市学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱について 

（６）柏崎市立小・中学校管理運営に関する規則の一部改正について 

（７）柏崎市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

３ 審議事項 

（１）旧北条南小学校の用途廃止について 

４ 報告事項 
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（１）令和６年度（２０２４年度）柏崎市奨学生の選考結果について 

（２）荒浜小学校の屋上に太陽光発電を設置します 

（３）小中学校学区外就学許可状況（１０月～３月）について 

（４）ブルボンKZ選手が春の交通安全運動に参加しました 

（５）ブルボンKZ中学生女子が春季ジュニアオリンピックでベスト８！ 

（６）第10回全日本ジュニア（U17）水球競技選手権大会の結果について 

（７）第100回日本選手権水泳競技大会〈水球競技〉柏崎市での開催について 

（８）雑誌リサイクル市（全２回）の開催について 

（９）共催・後援の事業について 

５ その他 

（１）５月定例会の日程について 

（２）その他 

 

 

              ＜ 午後１時３０分 開会 ＞ 

 

第１ 会議録署名委員の指名 

（近藤教育長） 

会議録署名委員に、阿部委員、梅田委員を指名する。 

 

第２ 教育長専決処理報告 

（近藤教育長） 

教育長専決処理報告に入る。 

（１）令和６（２０２４）年度一般会計補正予算（第２号）についてを議題とする。 

（文化・生涯学習課長） 

  令和６年能登半島地震により市民プラザの移動観覧席に不具合が生じ、それを修理するた

め２，４００万円を増額措置するものである。工期を２回に分けて行う予定で、最初の工期

は９月２日から９月１３日にかけて、２回目は翌年の２月３日から２月２８日まで工事を行

い、修理が完了する。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（阿部委員） 

  ２月２８日まで使用できないのか。 

（文化・生涯学習課長） 

  現在は、移動観覧席は使用できない状態であるが、ホールとしては使用ができる。１回目

の工事で移動観覧席を修理するので、その後、今までどおり移動観覧席の出し入れが可能と

なる。２回目は制御装置を替える工事で、これは建物を含む制御装置が２０数年たっている

ので、部品の供給がなくなる前に工事を行うものである。 

（阿部委員） 

  ９月１４日以降は移動観覧席も含め使用できるのか。 
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（文化・生涯学習課長） 

  そのとおりである。 

（近藤教育長） 

  他になければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 

 

（近藤教育長） 

（２）令和６（２０２４）年度一般会計補正予算（第３号）についてを議題とする。 

（教育総務課長） 

  令和６年能登半島地震により小中学校では１６校で被害があった。令和５年度予算で１，

０００万円予算計上し６校が修理完了した。令和５年度予算からの繰越し５００万円と今回、

予算計上させてもらった１，８００万円で残り１０校の修理を行う。今回の地震による被害

額は合計で２，８００万円の修理費用となる。 

  歳入については、同額の１，８００万円を公立学校施設災害復旧事業債として計上した。 

（スポーツ振興課長） 

  令和６年能登半島地震により駅前公園テニスコートの人工芝が地震の揺れにより破砕した。

その人工芝を修繕するために設計が必要となった。また、大規模な修繕となるためその工事

に合わせて以前から必要であった照明のＬＥＤを改修したく、必要な額１，５５０万円を増

額措置したものである。歳入については、地震によって破砕したテニスコートのみが公共用

施設災害復旧事業債に対応するため、１，１１０万円を増額措置した。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（近藤教育長） 

  なければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 

 

（近藤教育長） 

（３）柏崎市奨学金貸付選考委員会委員の委嘱についてを議題とする。 

（教育総務課長） 

  大学等へ進学を希望する方に対し奨学金制度がある。奨学生を選考するため選考委員会を

設けている。選考委員会の任期が２年となっており、今回、新たに委員を選出して委嘱をす

るものである。任期は令和６年４月１日から令和８年３月３１日までとなる。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（近藤教育長） 

  なければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 
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（近藤教育長） 

（４）柏崎市教育委員会職員安全衛生委員会健康管理医の委嘱についてを議題とする。 

（教育総務課長） 

  柏崎市教育委員会は安全衛生委員会を設けているが、今まで学校教職員の健康相談などに

医師を配置していなかった。今回、柏崎市内の開業医の先生を配置することができたため、

今後、学校教職員に健康相談を行ってもらう。併せて、安全衛生委員会においても助言をい

ただくこととなっている。任期については、令和６年４月１日から令和７年３月３１日まで

の１年間である。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（米谷委員） 

  安全衛生委員会は民間でも力を入れている分野でもあるが、柏崎市教育委員会の安全衛生

委員会の実施回数や委員の構成を知りたい。 

（教育総務課長） 

  市の全体会が３回、全体会とは別に教育委員会、上下水道局、消防の部会があり、年３回

開催している。 

  委員の構成は、部長・課長等からなる。 

（米谷委員） 

  月１回ではないとすると、問題等を話し合う会ではないのか。 

（教育総務課長） 

  そのとおりである。 

（阿部委員） 

  任期が１年となっている。２年のほうがいいのではないか。 

（教育総務課長） 

  市の全体会での医師も１年となっているため、同様に１年更新とした。 

（近藤教育長） 

  他になければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 

 

（近藤教育長） 

（５）柏崎市学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱についてを議題とする。 

（教育総務課長） 

  柏崎市学校給食共同調理場設置条例第５条の規定により、共同調理場の適正かつ円滑な運

営のため共同調理場運営委員会を設置している。１０名が委員となっており、任期は１年で

ある。この会では、物資の調達の選定や給食単価などにご意見をいただくこととなっている。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（阿部委員） 

  再任が２名しかいなく、ほとんどが新任である。１年任期だと形骸化してしまう。昨年も

提案したが任期を２年にできないものか。 
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（教育総務課長） 

  昨年も同様の提案をいただいたので、ＰＴＡ代表に話をしてみた。ＰＴＡ役員の任期が１

年のため、２年となると選任が難しいとの意見をいただいた。学校の教職員や栄養士会の方

はできるだけ再任という形をとらせてもらっている。ご理解いただきたい。 

（近藤教育長） 

  他になければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 

 

（近藤教育長） 

（６）柏崎市立小・中学校管理運営に関する規則の一部改正についてを議題とする。 

（学校教育課長） 

  令和６年４月１日に児童福祉法の一部が改正されたことに伴い、条項の削除が行われたた

め、柏崎市立小・中学校管理運営に関する規則を一部改正するものである。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（近藤教育長） 

  なければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 

 

（近藤教育長） 

（７）柏崎市スポーツ推進審議会委員の委嘱についてを議題とする。 

（スポーツ振興課長） 

  柏崎市スポーツ推進審議会はスポーツ基本法第３１条の規定に基づき、条例で設置を定め

られている。スポーツの振興に係る重要な案件を審議する会で１５名以内の委員で組織し、

任期は令和６年４月１日から令和８年３月３１日までの２年としている。今回、男性９名、

女性４名、計１３名に委嘱した。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（近藤教育長） 

  なければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 

 

第３ 審議事項 

（近藤教育長） 

審議事項に入る。 

（近藤教育長） 

 （１）旧北条南小学校の用途廃止についてを議題とする。 

（教育総務課長） 
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  旧北条南小学校に柏崎あい・あーるエナジー株式会社が太陽光発電と蓄電池の設置を予定

している。そのため、現在は、教育財産となっているが、用途廃止をさせてもらう。これは

教育関係者以外は教育財産として使用できないため所管を替え、他の用途として使用する。

令和６年５月１日付けで総合企画部電源エネルギー戦略室に所管替予定である。これに伴い、

一般財産に変更させてもらう。 

  太陽光発電設備及び蓄電池の事業概要だが、設備設置者は柏崎あい・あーるエナジー株式

会社、事業期間は令和６年６月から令和７年３月まで。事業内容は、脱炭素エネルギーの利

活用を推進するため、遊休市有地を有効活用し、太陽光発電や大容量蓄電池といった、再生

可能エネルギー電源の開発を行う。設備仕様は太陽光パネルの発電量５００キロワット程度、

蓄電池の容量８，０００キロワットアワーである。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（近藤教育長） 

  なければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 

 

第４ 報告事項 

（近藤教育長） 

  報告事項に入る。 

※教育長及び各課（館）長が資料に沿って説明 

（１）令和６年度（２０２４年度）柏崎市奨学生の選考結果について 

（２）荒浜小学校の屋上に太陽光発電を設置します 

（３）小中学校学区外就学許可状況（１０月～３月）について 

（４）ブルボンKZ選手が春の交通安全運動に参加しました 

（５）ブルボンKZ中学生女子が春季ジュニアオリンピックでベスト８！ 

（６）第10回全日本ジュニア（U17）水球競技選手権大会の結果について 

（７）第100回日本選手権水泳競技大会〈水球競技〉柏崎市での開催について 

（８）雑誌リサイクル市（全２回）の開催について 

（９）共催・後援の事業について 

（近藤教育長） 

  以上で報告事項を終わる。 

 

第５ その他 

（１）５月定例会の日程について  ５月２８日（火）午後１時３０分開会 

（２）その他 

 

（文化・生涯学習課長） 

  ５月３日に二十歳のつどいが開催される。教育委員の方にもぜひ出席をお願いしたい。 
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＜ 午後２時２６分 閉会 ＞ 

 

以上、相違ないことを確認する。 

 

   令和６年（２０２４年）５月２８日 

 

教育長  近 藤 喜 祐 

 

 

委 員  阿 部 健 志 

 

 

委 員  梅 田 広 美 


